



N° 144

Le 18 juin 1991

## LE CANADA OUVRE UN BUREAU DIPLOMATIQUE AU VIETNAM

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Canada ouvrira un bureau diplomatique à Hanoi, au Vietnam, le 1<sup>er</sup> juillet prochain.

«En établissant une présence diplomatique au Vietnam, le Canada sera mieux placé pour encourager les réformes en cours, surveiller la situation en matière de droits de la personne et exécuter son nouveau programme d'aide, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Cette initiative permettra à notre pays de jouer un rôle plus actif dans le processus de paix au Kampuchea démocratique», a-t-elle ajouté.

Le nouveau bureau de Hanoi sera administré par un chargé d'affaires qui relèvera directement de l'ambassadeur du Canada à Bangkok.

Bien que les échanges commerciaux bilatéraux soient limités, les entreprises canadiennes s'intéressent de plus en plus au Vietnam en raison des réformes économiques qui y sont menées, dont l'adoption de la Loi sur les investissements étrangers. Avec des investissements de plus de 100 millions de dollars, le Canada se classe maintenant cinquième parmi les pays occidentaux qui placent des capitaux au Vietnam.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874